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Sermon de la Fête des Tabernacles 

Nous allons retourner au sujet que nous avons commencé hier et continuer avec la seconde et dernière 

partie de cette série de sermons intitulée Le Dieu Qui s'Appelle Yahweh. 

Les principes fondamentaux que nous traitons avec ce sujet, ont besoin d'être profondément enracinés 

dans nos pensées. C'est pourquoi nous allons réviser plusieurs choses aujourd'hui, soulignant aussi 

d'autres écritures de l'Ancien Testament que nous n'avons pas vues hier, et approfondir aussi dans ces 

domaines qui sont eux aussi très fondamentaux. 

Si nous pouvons saisir et simplement reconnaître la vérité de ce que Dieu a révélé dans ces écritures, 

citées dans le Nouveau Testament mais qui proviennent de l'Ancien, qui montrent une relation, une 

conversation entre Jésus Christ et le Père, dans chacun de ces cas, frères, le Père est toujours Yahweh. 

C'est sans exception. Dans tout ce qui est cité dans le Nouveau Testament, tiré de l'Ancien Testament, 

quand il s'agit de Dieu, le Dieu dont on nous parle c'est Yahweh. C'est Yahweh. 

Il faut bien que nous comprenions ça, pour ne pas nous embrouiller, afin d'arriver vraiment à mieux 

comprendre et donner réellement la gloire et l'honneur au seul Dieu Tout-Puissant de tous les temps, 

le Grand Dieu. 

D'autres choses vont bien sûr s'éclaircir, si vous pouvez admettre devant votre Dieu que c'est vrai. Et 

si ça n'est pas vrai, alors pourquoi continuer? Si ce que nous avons vu n'est pas vrai, alors pourquoi 

continuer, pourquoi perdre notre temps, pourquoi rester là? Parce que ça devrait devenir une 

conviction. Si vous êtes convaincu que ça n'est pas vrai… Parce que ce sujet est important. C'est 

important pour Dieu. 

L'époque où nous entrons est importante pour Dieu. Nous vivons dans un monde qui devient de plus 

en plus, sans dessus-dessous. Les choses continuent d'arriver; elles se produisent à une échelle 

beaucoup plus grande, et plus fréquemment. Nous vivons à une époque inhabituelle. La nuit dernière, 

Wilma, un ouragan de catégorie 5, avec des vents de plus de 175 mi/h. Incroyable. Pendant la nuit. 

Nous ne savons pas s'il va venir sur les États-Unis, vous voyez, mais c'est la trajectoire qu'ils 

envisagent. Déjà 80 000 personnes mortes dans le tremblement de terre au Pakistan et certaines 

parties de l'inde, et ils s'attendent à un taux de mortalité beaucoup plus élevé. 

Vous savez, ce genre de choses continuent d'arriver dans le monde. Et voilà le point important, elles 

vont continuer d'arriver dans le monde entier. Elles vont être plus fréquentes et elles vont s'intensifier 

énormément avec le temps, beaucoup plus dévastatrices que ce que nous avons vu. Nous le savons, 

nous le comprenons. 



Et dans tout ça, l'objectif de tout ça, c'est ce que nous célébrons ici à cette Fête, Une période 

Millénaire que Dieu a attendu depuis tellement longtemps, une attente que nous ne pouvons même pas 

imaginer. La joie, l'anticipation après tout ce temps, si nous pouvions le mesurer en années terrestres? 

Des milliers d'années? Bien sûr nous savons que c'est 6000. Mais des millions? Nous ne savons pas. 

Tout ce que Dieu a créé, Il l'a fait avec ça en tête, c'est pour ça que tout a été créé. Cet univers, quand 

il a été créé, n'a pas été créé par… Comme une sorte de projet artistique, du genre, "Eu, qu'est-ce que 

je pourrais créer, je me demande." Tout était à dessein de la part de Dieu. Le domaine angélique! On 

nous dit pourquoi ils ont été créés. Parce que dès le début Dieu avait un objectif. 

Tour ce qui existe, c'est parce que Dieu avait un grand plan, un désir profond pour une famille. Et 

nous en sommes maintenant tellement proches, après 6000 ans de patience avec les êtres humains, 

parce que Dieu voyait bien au-delà de tout ça, au-delà des voies de l'homme. Sachant ce que l'homme 

allait faire avec ses gouvernements et ses religions, jusqu'au jour où ils allaient pouvoir être humiliés. 

Et ce qu'Il allait pouvoir faire avec la pensée, la capacité qu'apporte l'esprit, quand l'esprit est donné à 

un être humain, une distinction claire se fait entre l'égoïsme, la voie de l'homme qui cherche à obtenir, 

et la voie de Dieu. Mais vous devez tout d'abord faire l'expérience de cette vie, avant que Dieu puisse 

vous révéler l'autre manière. Frères, nous sommes très différents du domaine des anges. C'est pour 

cette raison que nous sommes faits de matière physique. 

Il est donc fascinant de comprendre où nous en sommes dans le temps, nous rapprochant de cette 

période. Et au milieu de tout ça, Dieu se révèle à la terre de manière impressionnante. 

Nous sommes à un moment culminant du temps. Un moment où Dieu est sur le point de Se révéler au 

monde comme Il ne l'a jamais fait, et pourtant, Il avait toujours prévu de le faire. Mais là encore, nous 

comprenons tout d'abord que l’humanité devait exister sur la terre pendant 6000 ans avant que cette 

révélation, que cette manifestation se produise. C'est en grande partie, là encore, dû à ce que nous 

célébrons ici à la Fête. Extraordinaire. 

Finalement, après que l'homme ait passé 6000 ans sur la terre, le moment vient où Jésus Christ et les 

144 000 vont venir sur cette terre pour établir le Royaume de Dieu qui régnera sur le monde pendant 

plus de 1000 ans. Et donc, frères, ce dont nous parlons est extrêmement à propos et extrêmement 

profond puisque c'est la révélation de Dieu à l'humanité. 

Juste avant la réunion, je parlais à quelqu'un des choses que nous avions vues en 1975, les choses 

même que nous traitons en ce moment dans le livre des Actes, des choses qui sont d'une réalité 

absolue, sur une relation entre Jésus Christ et Dieu le Père, parlant de Yahweh, comme nous en avons 

parlé hier, et le fait qu'il ne s'agissait pas de David. David a écrit ces choses qui les concernaient tous 

les deux, au sujet de son Seigneur et du Dieu de son seigneur.  



Et je croyais sincèrement, frères, que nous allions devoir attendre jusqu'au retour de Jésus Christ. J'ai 

toujours eu ça à l'esprit, qu'il allait simplement nous falloir attendre. Parce que ça n'arrivait pas. C'est 

pour ça que j'ai commencé à me réjouir, à un certain moment, pensant que peut-être que l'Église, que 

peut-être que Dieu allait permettre à l'Église de rectifier les choses, dans le sens où…et revenir sur le 

bon chemin, arrêtant de nous égarer avec l'idée que Dieu est… Mais ça n'est pas arrivé. Il y avait 

d'autre raison dans tout ça. 

Et donc il m'a fallu attendre, attendre, attendre, pensant que certaines choses… parce qu'il y a 

beaucoup d'autre choses, frères, que nous ne saurons que quand Jésus Christ reviendra. Mais quand on 

était en Nouvelle-Zélande, tout à coup. C'est comme avec les sermons, quand on travaille sur un 

sermon et que les choses vous viennent à l'esprit. Je ne sais généralement pas quoi prêcher, quoi 

donner; je ne sais jamais ce qu'il faut donner. Et il y a bien des années de ça, quand nous nous sommes 

dispersés et séparés comme ça, et qu'en tant que groupe nous nous sommes organisés, mais toutes les 

semaines, allant devant Dieu en prière tellement souvent en disant, "Père, je ne sais pas quoi donner, 

je ne sais pas quoi pêcher…" Et s'Il ne le donne pas, à quoi sert de prêcher? Et Il… Il nous a guidé 

d'une doctrine à l'autre, d'une chose à l'autre, étant en même temps bombardé de choses, d'un monde 

démoniaque qui s'attaquaient à l'Église. Et la rapidité, la ponctualité dans tout ça, Dieu a commencé à 

travailler pour nous donner des messages, nous donner des choses pour montrer la vérité sur ces 

questions. 

C'est comme avec la Pâque. Si seulement les gens voulaient accepter les vérités élémentaires sur la 

Pâque – il y a bien longtemps, M. Armstrong avait donné trois écritures pour montrer qu'il n'y a rien 

de tel qu'une Pâque le 14 et le 15. Elle a lieu toute entière pendant le 14. Si seulement nous pouvions 

accepter ces écritures, il n'y aurait jamais eu aucun problème. Mais nous avons alors vu ce qui est 

arrivé à la fin des années 80 et puis dans les années 90, avec un mouvement qui pendant longtemps 

était resté sous-jacent dans l'Église. Remontant même aux années 70, quand certains instructeurs, un 

en particulier, continuait à insister sur l'idée d'une Pâque le 14 et le 15. Des évangélistes qui 

essayaient de placer l'idée d'une Pâque le 14 et le 15. Et pendant les années de collège… 

M. Armstrong ne pouvait pas être partout, et donc les gens devenaient des ministres et étaient tout 

seuls à enseigner dans leur classe, enclins à s'égarer à croire des choses qui étaient fausses. Ce qu'ils 

faisaient, était alors dans l'erreur. Ils trompaient les gens, les égarant au point de s'endormir. C'est 

incroyable de comprendre ce que nous est arrivé. 

Mais quand le moment est venu de fermer la bouche de ceux qui ne voulaient pas accepter ces trois 

écritures, Dieu nous a conduit à explorer plus précisément l'expression "bane ha erebyim", vous 

savez, "ba ereb." Ce qui décrit un moment défini dans le temps. "Entre les deux soirs." 

Nous savons que nous avons tous des membres de famille qui ne sont plus là avec nous, parce qu'ils 

n'ont pas pu accepter ça; ça leur a posé des problèmes pendant des années, "entre les deux soirs", 

comme on nous le dit. Sans vraiment comprendre, vous savez, parce qu'avant on pensait que ça 

commençait, et oui, quand le soleil commençait à descendre, jusqu'au moment où il ne restait presque 



plus de lumière dans le ciel et que finalement il fasse total nuit. Et il était plutôt difficile de définir à 

quel moment ça arrivait, mais pendant très longtemps c'était la perception que nous avions de ce 

qu'était "entre les deux soirs". 

À cause de ça, il a été très difficile pour une certaine personne d'accepter que ma femme et moi 

célèbrent la Pâque à Jérusalem. Je crois qu'à l'époque c'était la première fois qu'on le faisait par 

connexion téléphonique, ce qui faisait que certains avaient dû la célébrer à des moments différents. Ça 

a été plutôt compliqué, avec la personne qui disait, "Pourquoi vous le faites à Jérusalem, sachant qu'il 

arrive là-bas à un moment différent du moment où nous le célébrons ici?" 

Quelle différence ça peut faire si quelqu'un suit la réunion de Pâque en la lisant sur un papier, quelque 

chose qui a été écrit il y a dix ans de ça? Le gars qui l'a écrit l'avait peut-être écrit en décembre, on ne 

sait pas. Quelle différence si on écoute une cassette? 

  

Et donc, que je sois à Jérusalem pour faire la réunion de Pâque pour que les gens puissent la célébrer 

aux États-Unis au bon moment, n'a pas posé de problème. Mais pour cette personne, ça a été très dur à 

comprendre. Et puis quand on a commencé à avoir la réunion de Pâque à des moments différents, 

pour permettre les décalages horaires à partir de l'heure centrale, et que tous ceux dans le fuseau 

horaire de l'Est devaient attendre une heure de plus, la réaction, "Comment peux-tu faire ça? Pourquoi 

attendre aussi longtemps? Comment se peut-il?" 

À quel moment Jésus Christ a célébré la Pâque? N'est-ce pas surprenant? Il ne l'a pas observé entre les 

deux soirs, voulant dire juste après le coucher du soleil, au moment où la lumière avait disparue dans 

le ciel et que vous pouviez dire que c'est la nuit. Il l'a fait très, très tard dans la nuit. Mais frères, nous 

voyons les choses tellement physiquement, que ça les rend difficile à comprendre, et puis on 

s'embrouille et on perd de vu la simplicité de ce que Dieu nous donne par la puissance de Son esprit.  

Parce qu'alors, on comprend ce qu'on nous dit au sujet des Expiations, on réalise que Dieu nous donne 

de voir les deux soirs très clairement. C'est comme ce que nous faisons avec un Sabbat. Vous le 

commencez avec un soir, et chaque fois ça prend fin avec le début d'un autre jour. Entre les deux, en 

fait, vous avez un jour complet. Voilà ce que ça veut dire. 

Et au moment de la Pâque, entre les deux soirs, il y avait beaucoup de choses à faire. Ça n'était pas 

simplement de prendre part au symbole du sang, du sacrifice, si vous voulez, de Christ, le vin et la 

chair, le Corps de Christ, comme on nous dit de le faire avec les pains sans levain et tout ce que ça 

symbolise. 

Vous savez, il se passait beaucoup de choses pendant la partie jour de la Pâque. C'était ce qui 

s'appelait la préparation, c'était le jour des préparations. Le jour de Pâque était le jour de préparation 

avec tout ce qu'ils devaient faire, qu'ils appelaient les sacrifices de Pâque et qui n'avait rien à voir avec 

l'agneau sacrifié la nuit d'avant. Vous savez frères, incroyable, des choses très simples, elles sont 

vraiment simples si vous comprenez tout le plan de Dieu et le dessein de Dieu et tout ce que Dieu a 



fait, vous voyez? Et Jésus Christ est mort au moment qui représentait tous les animaux sacrifiés avant 

le coucher du soleil, au début du premier Grand Jour des Jours des Pains Sans Levain.  

Parce qu'aussitôt que le soleil se couchait, ils commençaient les sacrifices… je veux dire à présenter 

les offrandes et faire tout ce qui était nécessaire pour faire cuire les viandes et tout ça. Ils ne pouvaient 

pas commencer avant. Ils tuaient les animaux dans l'après-midi. Et plus le jour de préparation était 

important, plus ils immolaient d'animaux, parce que dès le coucher du soleil de grandes festivités 

commençaient. 

Et donc, frères, ce sont des choses que nous apprenons. Et j'espère que dans le Corps aucun de nous 

n'a de difficulté et de problème avec ça. Parce que savez-vous que dans tout ça, si nous ne 

comprenons pas la simplicité des choses qui concernent la Pâque, vous ne pourrez pas continuer à 

avancer dans le plan de Dieu? Vous allez vous tromper dans d'autres domaines? Vous ne pourrez pas 

avoir l'unité et l'harmonie avec Dieu, à moins d'être d'accord avec les choses que je viens de dire?  

Si vous n'êtes pas d'accord, si ceux qui écoutent en ce moment ne sont pas d'accord avec ces choses, 

ils ne pourront pas progresser. Parce que Jésus-Christ est le début du plan de salut de Dieu. C'est pour 

cette raison que la Pâque est notre première observance. C'est pour ça que ceux qui s'énervent et se 

fâchent, "Mais c'est quoi ce…" "Pourquoi tu fais une si grosse montagne du 14 et du 15? Si on le 

célèbre le 14, quelle importance?" C'est très important pour ce que vous croyez. Parce que si vous ne 

croyez pas qu'il a accompli les choses au bon moment et qu'ils les a faite correctement, alors c'est qu'il 

n'est pas notre sauveur. Croyez-vous qu'il soit allé à l'encontre de la loi de Dieu son Père? Mais bon. 

Et de la même manière, ce que nous disons aujourd'hui, frères, c'est fondamental. Car si nous ne 

pouvons pas recevoir les choses qu'on nous donne aujourd'hui, nous n'aurons alors aucune part dans 

ce qui va venir. Je le dis et c'est absolu, frères, que ces choses sont extraordinaires et elles sont très 

importantes pour Dieu. Et si nous rejetons ce que Dieu nous donne à cette Fête des Tabernacles, par 

l'autorité de Dieu, vous ne vivrez pas dans la période du Millénaire. Vous ne serez pas des êtres 

d'esprit pendant ces mille ans, et vous ne vivrez certainement pas non plus pendant cette période. 

Voilà combien il est important pour Dieu que nous Le croyions. 

Ce dont nous parlons aujourd'hui est beaucoup plus important que les choses qui… Mais bon, allons 

simplement voir ce passage. Hébreu 3. M. Wrozak en avait parlé en partie, quelque chose qui avait été 

cité dans le livre des Hébreux, quelque chose qui avait été écrit dans le Psaume 95. Mais notez ça. 

Ça va prend du temps pour que nous puissions digérer tout ça. Mais plus on y arrive, si on s'y soumet, 

si on croit comment Dieu a œuvré avec nous, on devrait ressentir une grande assurance et une 

confiance en ça, frères, que Dieu ne va pas nous égarer. Si nous avons confiance dans la manière par 

laquelle Dieu nous a conduit, guidé et dirigé. 

Tout autant que nous le faisions, franchement, avec M. Armstrong, sachant que Dieu n'allait pas nous 

égarer. Il y en a d'autres qui plus tard l'ont fait. Mais ça faisait partie de quelque chose qui devait 



s'accomplir, vous savez, par les choix qu'ils faisaient et tout ça, et en conséquence il nous fallait nous 

aussi faire des choix. Mais jusqu'à ce moment-là, il n'y avait jamais eu personne qui avait conduit le 

peuple de Dieu et que Dieu avait permis qu'il les égards au cours des 2000 ans avant ça. D'accord? Il 

n'y en a eu qu'un, l'homme du péché.   

Et donc, Dieu nous donne le temps de nous prouver les choses. Si nous sommes nouveaux, nous 

avons toujours des choses à nous prouver. Si nous avons été là depuis longtemps, nous avons eu 

suffisamment de temps pour connaître Dieu et pour comprendre les choses de Dieu. 

C'est pour ça que je pensais ce matin et hier soir, est-ce qu'il y en a qui ne sont pas d'accord avec ce 

qu'on a dit hier? Est-il possible que certains ne soient pas d'accord avec la vérité qui se tient juste 

devant vos yeux? Si c'est le cas, si nous avons eu des problèmes pour comprendre ce qu'on avait dit, 

est-ce qu'on est retourné comparer ce qui était dit dans les actes, avec les Psaumes, pour obtenir une 

conviction plus profonde de qui on parle? 

Parce que c'est une chose assez simple, c'est très simple. Soit, c'est une vérité absolue, ou ça ne l'est 

pas. Il n'y a rien entre les deux. C'est totalement clair. C'est totalement illuminé. Il n'y a aucune ombre. 

Ça vous montre combien tout ça est important. C'est pour ça que j'insiste là-dessus au début de ce 

sermon d'aujourd'hui, pour que nous puissions bien le comprendre.  

Et encore, ceux qui sont plus jeunes, qui n'ont pas de difficulté dans ces choses, je vous prie de bien 

comprendre, tout comme ceux qui ont besoin d'ajuster un peu leur trajectoire dans ce qu'ils pensent, 

de manière à être un peu plus illuminés, de manière à pouvoir beaucoup mieux apprécier et 

comprendre Dieu Tout-Puissant et Son Fils, Jésus Christ, vous aussi vous le ferez, en écoutant ces 

sermons. Parce que Dieu est en train de déverser beaucoup plus Son esprit sur l'Église, pour qu'on 

puisse recevoir tout d'abord sur le plan spirituel ce que Dieu est sur le point de faire physiquement et 

spirituellement dans le monde entier – qui est de Se révéler comme Il ne l'a jamais fait.  

Parce que ça n'a jamais été Son objectif, Il n'a jamais prévu de Se révéler à toute la terre pendant les 

6000 ans. Mais Dieu va Se révéler à toute la terre. Il n'y aura plus aucun doute ni aucune question 

quand Jésus Christ va revenir, que tout ça vient de la puissance de Dieu Tout-Puissant. Et pour ceux 

qui ne sont pas vraiment convaincu? Vous savez, ils pourraient…vous savez, on nous parle de 

certaines choses avec les Égyptiens ou certains peuples qui ne vont peut-être pas venir à la Fête la 

première année, s'ils ne sont pas suffisamment convaincus pour obéir, Dieu va bien leur faire 

comprendre le message. Ils seront humiliés.  

Hébreu 3:7 – C'est pourquoi, comme dit le saint esprit: Aujourd'hui, si vous entendez Sa voix… 

Chaque fois que la voix de Dieu parle à Son peuple. Et généralement, c'est exprimé pendant le Sabbat 

avec les choses qui se font pendant le Sabbat, Sabbat après Sabbat. C'est à ce moment-là que Sa voix 

est donnée, que les instructions sont données à Son peuple.  



Et le message était "Si vous entendez Sa voix", parlant de ce qu'Il nous donne. N'endurcissez pas vos 

cœurs, comme il arriva lors de la contestation, au jour de la tentation au désert. Vous voyez, 

parce que frères, c'est un bon exemple, parce que ce qu'on discute maintenant est beaucoup plus 

important que ce qui était discuté à l'époque. Ce qui nous est maintenant donné est beaucoup plus 

important que ce qui s'était passé à l'époque. Ils étaient tous charnels, un peuple physique, et on doit 

tirer les leçons de tout ça. Ils n'avaient pas en eux l'esprit de Dieu pour les émouvoir, les conduire, les 

guider et les diriger. Mais nous, on l'a. Voilà la différence. Dieu attend plus de nous, parce qu'on a 

accès à Lui par Son Fils, Jésus Christ.  

Verset 12 – Frères, prenez garde que quelqu'un de vous n'ait un cœur mauvais et incrédule, en 

se détournant du Dieu vivant. Nous vivons à cette Fête un moment capital. C'est ce qui va faire une 

distinction, une plus grande distinction dans beaucoup de choses.  

Comme le disait hier M. Harrell, je crois que c'était hier, n'est-ce pas, et certains autres avaient fait 

allusion aux mêmes choses. C'était hier, et commençant hier une distinction a été faite dans l'Église de 

Dieu, montrant où est l'Église de Dieu, parce qu'il n'y aura aucune organisation qui va croire ou 

enseigner ce que vous croyez sur ce sujet. C'est un grand bond en avant, à cet égard, spirituellement, 

et ça crée une profonde distinction entre là où est Dieu et là où Dieu n'est pas. Il est important que 

vous puissiez le comprendre. Et Dieu nous a amené jusqu'à ce jour et jusqu'à ce moment-là.  

Et donc, après cet avertissement, parce que ce qui ne sera pas permit de Dieu dans ce Corps, dans 

cette Église (et Il œuvre au travers de Son ministère), c'est la division. Il n'y aura aucune division, rien 

qui ne sera exprimé contre ces vérités. D'accord? Pas un seul mot. Car si on entend un mot comme ça, 

c'est contre Dieu Tout-Puissant et Il ne le prendra pas à la légère. Et je ne voudrais pas être dans vos 

chaussures, car vous serez confrontés à la colère de Dieu sur vous dans votre vie. Ce n'est pas une 

mince affaire, n'est-ce pas? Vous serez très certainement encouragés à rapidement prendre la porte 

pour quitter cette communion. Pas un seul mot.  

Et donc si quelqu'un d'entre vous entends une parole contre Dieu, tenez votre position fermement et 

dites-leur, "Tu devrais partir." "Dégage." Tu n'as rien entendu de tout ce qui a été dit pendant toute 

cette période, au cours des dix dernières années, et je le dis fortement, frères. Pour vous montrer 

combien c'est important devant Dieu et où nous allons après ça, avec ce que Dieu est en train de faire. 

Parce que vous allez entendre des choses beaucoup plus extraordinaires en cours de chemin.  

Actes 5:29. Nous allons retourner voir certains de ces passages. Il y a là tant de citations. Frères, rien 

que pour apprendre. 

Actes 5:29 – Mais Pierre et les apôtres répondirent: Il nous faut obéir à Dieu plutôt qu'aux 

hommes. Parce qu'on leur avait dit, on les avait encouragés à ne pas parler au nom de Christ, ne pas 

se servir de ce nom, que les dirigeants Juifs étaient jaloux, les leaders, ceux de Juda qui évidemment 

ne voulaient pas qu'ils exercent leur influence. Et ils leur dirent très clairement, "On obéi à Dieu plutôt 

qu'aux hommes."  



Le Dieu de nos pères… Est-ce que ça peut être plus clair, quand nous comprenons ce que nous avons 

discuté hier? Est-ce que ça pourrait être plus clair? "Le Dieu de nos pères." Qui était le Dieu de nos 

pères? Vous n'avez qu'à retourner le lire: Yahweh. Yahweh. Yahweh. El Shaddai. El Shaddai, qui s'est 

révélé Lui-même plus tard comme étant Yahweh, Yahweh, encore et encore et encore. Tous les 

Psaumes remplis de ce qui parle de Yahweh.  

Le Dieu de nos pères a ressuscité Jésus. C'est tellement clair, tellement simple, tellement 

élémentaire. C'est Lui qui a ressuscité Jésus Christ. Si vous savez qui est le "Dieu de nos pères", …

que vous avez fait mourir, en le pendant au bois. Dieu l'a élevé à Sa droite, comme Prince et 

Sauveur, afin de donner à Israël la repentance et la rémission des péchés. 

Hier, ma femme avait dit, je crois que c'était hier soir, on avait une conversation avec d'autres 

personnes, parlant du fait que quelque chose ne lui semblait pas logique, dans le passage qui décrit le 

moment où Satan vient tenter Christ, si Christ avait tout l'univers avant ça, pourquoi   serait-il tenté de 

recevoir cette terre? Où se situe la tentation?  

…Dieu l'a élevé à Sa droite, comme Prince et Sauveur, afin de donner à Israël la repentance et 

la rémission des péchés. Et nous lui sommes témoins de ces choses, aussi bien que le saint esprit, 

que Dieu a donné à ceux qui Lui obéissent. C'est donc Dieu qui donne de Son esprit. C'est Dieu qui 

fait l'appel. C'est Dieu qui a ressuscités Jésus Christ. C'est le seul Dieu. 

Allons maintenant voir Actes 3. Jésus Christ a lutté. Il a lutté dans la chair avec la mentalité de Dieu, 

d'une manière qui nous est impossible à imaginer. Il a lutté et s'est battu pour être notre Sauveur du 

début jusqu'à la fin. 

Actes 3:12 – Mais Pierre, voyant cela, dit au peuple: Hommes Israélites, pourquoi vous étonnez-

vous de ceci? Ou pourquoi avez-vous les yeux arrêtés sur nous, comme si c'était par notre 

propre puissance, ou par notre piété que nous avons fait marcher cet homme? Et donc, c'est 

parmi les choses qui ont commencé à se passer au commencement, comme avec cette guérison, et ce 

qui était arrivé aussi à plusieurs personnes. 

Et ça continue en nous disant au verset 13 – Le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, le Dieu de 

nos pères a glorifié Son Fils Jésus. Et donc si nous savons qui Il est dans l'Ancien Testament, alors 

nous savons qui a glorifié Son Fils, Jésus Christ. Que vous avez livré et renié devant Pilate, 

quoique celui-ci eût jugé qu'il devait être relâché. 

Vous savez, frères, je trouve ça impressionnant. Parlant à certains d'entre vous aujourd'hui et hier, et je 

suis impressionné de voir comment Dieu œuvre avec nous. Quand Il ne veut pas que vous puissiez 

voir quelque chose en particulier, vous ne le voyez pas. Vous ne pouvez pas arriver à le comprendre. 

Vous pouvez peut-être en voir certains aspects, un peu ici et un peu là. J'avais parlé d'une certaine 

publication qui avait permis aux gens de se rapprocher un peu, ayant pu voir certaines choses, un peu 



ici et un peu là, mais personne ne pouvait voir l'image tout entière, à moins que Dieu ne leur donne de 

la voir.  

Et ça me rappelle les deux gars qui marchaient avec Christ après sa résurrection. C'est une histoire 

merveilleuse. Parce qu'ils ne savaient pas que c'était lui, jusqu'à plus tard quand Dieu leur a révélé que 

c'est Christ qui marchait avec eux. Et leur réponse a été en essence, "Est-ce que nos cœurs ne 

brûlaient pas au fond de nous quand il parlait?" Et soudainement, tout était clair pour eux.  

De la même manière, c'est comme ça avec ces choses. Parlant de toutes ces choses, c'est comme s'il y 

avait un voile, comme une obscurité qui était là avant et qui avait été retirée, parce que c'était 

l'intention de Dieu. Il la retire quand Il le veut.  

Verset 14 – Mais vous avez renié le Saint et le Juste, et vous avez demandé qu'on vous accordât 

un meurtrier; Et vous avez fait mourir le Prince de la vie, que Dieu a ressuscité des morts. Et 

dans toutes les prophéties qui nous parle de cette événement, Dieu est toujours Yahweh. …nous en 

sommes témoins. C'est par la foi en son nom, que son nom a raffermi cet homme que vous voyez 

et connaissez; et c'est la foi en Lui, qui a procuré à cet homme cette parfaite guérison en 

présence de vous tous. Et maintenant, frères, je sais que vous avez agi par ignorance, aussi bien 

que vos chefs.  

Verset 18 – Mais c'est ainsi que Dieu a accompli ce qu'il avait prédit par la bouche de tous ses 

prophètes, que le Christ devait souffrir. Et quand vous lisez ces versets, c'est toujours Yahweh. 

Repentez-vous donc et vous convertissez, afin que vos péchés soient effacés, Afin que des temps 

de rafraîchissements viennent de la part du Seigneur, et qu'Il… Le Seigneur, le Seigneur Dieu. 

Vous savez, même parfois dans le contexte, il y a… Dieu est appelé le Roi et Son Fils est appelé un 

Roi. Il est le SEIGNEUR et Jésus Christ est le Seigneur. C'est toujours selon le contexte, vous pouvez 

toujours savoir de qui il s'agit. Vous savez toujours qui c'est. Mais ils portent les mêmes titres dans 

beaucoup de ces choses, montrant ce qu'ils sont et ce qu'ils font. 

Et qu'Il vous envoie celui qui vous a été annoncé auparavant, le Christ Jésus. Dieu va le faire. …

que le ciel doit recevoir jusqu'au temps du rétablissement de toutes choses, dont Dieu a parlé 

par la bouche de tous ses saints prophètes, depuis le commencement du monde. Ça me fait penser 

à ce qu'on nous dit dans Hébreu et comment Dieu a parlé à différentes époques par différentes 

personnes. Et quand vous y revenez, dans chacun des cas, frères, c'est toujours Yahweh. Mais dans ces 

derniers temps, Il nous a parlé par/au travers de Son Fils. Incroyable. 

…dont Dieu a parlé par la bouche de tous Ses saints prophètes, depuis le commencement du 

monde. Car Moïse a dit à nos pères: Le Seigneur votre Dieu vous suscitera, d'entre vos frères. Il 

'était de la tribu de Juda, par la chair. C'était sa lignée descendant de David. ...un prophète comme 

moi; écoutez-le dans tout ce qu'il vous dira. 



Retournons voir comment c'est écrit dans Deutéronome 18:15 – L'Éternel ton Dieu, en d'autres 

termes Yahweh ton Dieu te suscitera un prophète comme moi, du milieu de toi. C'est vraiment très 

clair, n'est-ce pas? …d'entre tes frères. Ce que nous venons juste de lire dans les Actes. "D'entre tes 

frères"; en particulier de la tribu de Juda, de la lignée de David. Vous l'écouterez; suivant tout ce 

que tu demandas à l'Éternel ton Dieu en Horeb, au jour de l'assemblée, en disant: Que je 

n'entende plus la voix de l'Éternel mon Dieu, et que je ne voie plus ce grand feu, de peur que je 

ne meure. Alors l'Éternel (Yahweh) me dit: Ils ont bien parlé. 

Verset 18 – Je leur susciterai un prophète comme toi, d'entre leurs frères, et Je mettrai Mes 

paroles en sa bouche. "Comme Toi" Je mettrai Mes paroles en sa bouche. Frères, en continuant 

dans cette Fête, comprenant de mieux en mieux la vie de Christ, qui il est, on va développer une plus 

profonde appréciation de quelque chose d'extraordinaire. Et ça nous permet aussi de comprendre 

même un peu mieux comment Dieu œuvre avec nous, et pourquoi Jésus Christ est tellement unique, si 

extraordinairement unique, fascinant, dans le plan de Dieu, du début à la fin. C'est pour ça qu'il est 

appelé "La Parole de Dieu". Personne d'autre n'aura jamais ce titre, mais il l'a. Son Père était Dieu. 

Qu'est-ce que ça veut dire? 

Et Je mettrai Mes paroles dans sa bouche, et il leur dira tout ce que Je lui commanderai. Son 

Fils Lui a obéi, parce que c'était son Père, c'était Yahweh, et Christ obéissait à son Père.  Et il 

arrivera que quiconque n'écoutera pas Mes paroles, Dieu a dit, qu'il dira en Mon nom, Je lui en 

demanderai compte. Et donc dans l'Église, dans le monde, tout le monde devra arriver au point 

d'accepter Jésus Christ comme leur sauveur personnel, leur Seigneur et leur Maitre; leur Souverain 

Sacrificateur et Roi. 

Allons maintenant voir Jean 14:10. On a tellement souvent parlé de ça, ça a été tellement souvent dit, 

mais on ne pouvait pas vraiment aller loin dans ce qu'on comprenait. Mais frères, ça a toujours été là. 

Verset 10 – Ne crois-tu pas que je suis dans le Père, et que le Père est en moi? Les paroles que je 

vous dis, je ne les dis pas de moi-même. Il montrait clairement que ces paroles n'étaient pas les 

siennes, elles venaient de son Père. Le Père les lui avait données. Il est le Fils de Dieu. C'est ce qu'il y 

a en lui. Extraordinaire! 

…mais le Père qui demeure en moi, fait Lui-même les œuvres. Un très beau verset. Frères, 

j'attends impatiemment la Pâque de cette année, elle devient pour moi encore plus spéciale, parce que 

je sais que Dieu déverse de plus en plus Son esprit, et que nous en ressentirons une plus profonde 

appréciation, ce sera plus significatif. Et c'est pour ça, frères, que la Pâque est si importante pour 

Dieu. Je repense aux choses qu'on nous dit dans Corinthiens, quand Paul averti ceux qui ne sont pas 

d'un bon état d'esprit les uns envers les autres dans le Corps, que ça veut dire que spirituellement c'est 

a notre détriment. Mais Dieu nous bénit de devenir plus unis sous tous les aspects.  

C'est pour ça qu'avant la Fête, on a parlé du besoin de nous aimer les uns les autres, et de bien 

comprendre le message que Dieu a donné par l'intermédiaire de Jean, en particulier 1 Jean et tout ça. 



Parlant d'avoir un souci profond les uns pour les autres dans le Corps. Et c'est ce que Dieu a modelé et 

façonné en nous au cours des quelques dernières années, et c'est une chose magnifique à voir. 

Ça ne veut pas dire que nous n'avons plus de nature humaine, et ça ne veut pas dire qu'on ne fait plus 

d'erreurs, ça ne veut pas dire que parfois on ne dit pas quelque chose de mal à quelqu'un d'autre, mais 

on apprend à être des pacifistes, on apprend à arranger les choses. On apprend à bien se conduire et à 

corriger notre conduite, quand on a mal agi envers quelqu'un d'autre. C'est une chose merveilleuse aux 

yeux de Dieu. C'est pour ça qu'au contraire, quand deux frères ne s'entendent pas, c'est une horreur 

aux yeux de Dieu. C'est complètement l'opposé de ce qu'Il est. Parce que Son message tout entier 

parle des relations. Il s'agit d'une famille. Et on doit apprendre à vivre dans une famille, en tant que 

famille, à aimer et être soucieux les uns des autres. 

Jean 3. Dieu nous béni en nous donnant de voire la Bible prendre vie de plus en plus devant nous. 

D'année en année, je trouve ça de plus en plus merveilleux. Je suis vraiment surpris parfois quand 

vous relisez quelque chose et vous réalisez, "J'ai lu ça tellement souvent! Pourquoi ne l'ai-je pas vu 

avant?" Mais dès que j'y pense, je connaît la réponse, vous savez. Parce qu'il faut que Dieu vous le 

donne. Et oui, ces choses sont là. 

C'est pour ça que je m'émerveille. C'est comme ce livre, frères. Savez-vous que certaines choses vous 

seront données de voir pendant le Millénaire, même dans la Famille Divine, des choses que vous ne 

s'aurez pas dans la famille de Dieu jusqu'à ce que Dieu vous les révèle, des choses qui sont dans ce 

livre? Et vous ne pouvez pas les savoir, jusqu'à ce que Dieu vous les révèle. C'est une chose 

extraordinaire à comprendre. Il y a des choses dans ce livre que nous ne savons pas encore, et qui 

continueront à être révélées au cours du Millénaire. Et nous ne pouvons pas les connaître, jusqu'à ce 

que Dieu les révèle, même en tant qu'êtres d'esprits. 

C'est pourquoi, dans le domaine angélique, ceux qui sont loyaux à Dieu et ceux qui ne le sont pas, ont 

tous un désir profond de voir ce que Dieu révèle à l'Église. Pourquoi veulent-ils savoir? Pourquoi 

veulent-ils l'entendre? Pourquoi veulent-ils savoir ces choses? Certains d'entre eux, pour de bonnes 

raisons, et d'autres pour de mauvaises raisons. Pour ceux qui sont fidèles et loyaux à Dieu, c'est pour 

eux une grande joie, parce qu'ils ne savent pas tout ce que Dieu est en train de faire. Dieu n'a pas tout 

révélé! Et donc, quand Dieu leur révèle ces choses, ils sont en mesure de les voir un peu plus, et c'est 

pour eux un grand bonheur.  

C'est comme ça qu'on progresse! C'est pour ça que j'avais parlé du cas où on s'accroche à une certaine 

période, si on s'arrête en 1986, nous sommes parmi les êtres humains les plus misérables, et l'esprit de 

Dieu n'œuvre plus avec nous. Il faut qu'on développe et qu'on bâtisse sur les choses qui nous avaient 

été révélées dans la Bible à l'époque de Philadelphie. Frères, il nous faut bâtir sur les choses qu'on 

nous a données. Dix-huit vérités, des choses fondamentales sur lesquelles Dieu nous a bénis de 

continuer à bâtir pour devenir plus forts. Pas de continuer à stagner.  



L'esprit de Dieu ne stagne jamais! C'est un pouvoir qui exige la croissance! Et soit il y a croissance et 

développement, ou alors on s'endort et finalement on meure. C'est un endroit dangereux. C'est un 

endroit dangereux où on ne veut pas être.  

Jean 3:34 – Car celui que Dieu a envoyé… C'est très clair, on sait qui Dieu a envoyé, et il est très 

clair qui était ce Dieu! El Shaddai, Yahweh. … Car celui que Dieu a envoyé dit les paroles de Dieu. 

Parce qu'il est la Parole de Dieu. Il va dire les paroles de Dieu. Parce que Dieu ne lui donne pas 

l'esprit par mesure. Mais Il le faire avec nous. Ce verset nous en dit long, frères, des choses que nous 

allons apprécier de plus en plus, plus on les voit. Dieu ne lui donne pas l'esprit par mesure. Il le donne 

totalement, avec un accès total, totalement sur un plan spirituel, puisque la pensée de Dieu son Père 

est pour nous en tant qu'êtres humains très difficile à comprendre. 

Le Père aime le Fils et a mis toutes choses en sa main. Vraiment une très belle écriture. 

Retournons à Actes 3 pour continuer là où nous nous étions arrêtés. Actes 3:22, là encore, Car Moïse 

a dit à nos pères: Le Seigneur votre Dieu vous suscitera, d'entre vos frères, un Prophète… Et 

quand vous allez relire ça, vous voyez qu'il s'agit de Yahweh, votre Dieu. …vous suscitera, d'entre 

vos frères, un Prophète comme moi; écoutez-le dans tout ce qu'il vous dira. Et quiconque 

n'écoutera pas ce Prophète, sera exterminé du milieu du peuple. 

Ce ne sont pas juste les choses qu'Il avait dites il y a bien longtemps, ce sont les choses qu'Il dit à Son 

peuple Sabbat après Sabbat, Jour Saint après Jour Saint, et pendant toute la Fête des Tabernacles, et 

ainsi de suite. Car ce pouvoir vient de Lui, de Dieu, et par Son Fils, Jésus-Christ. Il conduit, guide et 

dirige Son Église, Son Corps, le Corps de Christ, avec pouvoir et puissance. Et ça ne peut pas venir de 

nous. Il n'y a pas de place pour l'orgueil et la suffisance. Tout est de Dieu. Tout est dans l'unité et 

l'harmonie avec Dieu.  

Et quiconque n'écoutera pas ce prophète, sera exterminé du milieu du peuple. Tous les 

prophètes qui ont parlé depuis Samuel, et ceux qui ont suivi, ont aussi prédit ces jours. Partout et 

continuellement dans les écritures, Dieu inspire d'écrire ces choses sur Son Fils, sur un Messie, un 

prophète, sur un Roi qui allait régner. 

Verset 25 – Vous êtes les enfants des prophètes, et de l'alliance que Dieu a traitée avec nos pères, 

en disant à Abraham: Toutes les familles de la terre seront bénies en ta postérité. En ta postérité! 

Il y a des gens qui restent coincés dans l'idée que ce n'est que pour l'Israël physique. Et c'est pareil 

quand ils vont dans le livre de l'Apocalypse pour lire le passage sur les tribus et les 144 000, ils se 

disent, mais c'est les tribus physiques! Ils ne peuvent pas aller plus loin! C'est comme si tous ceux qui 

vont faire partie des 144 000 doivent venir de ces tribus. Mais ils ne le comprennent pas 

spirituellement! Ça ne veut pas dire ça du tout! 

Dieu ne s'intéresse pas au côté physique. Il œuvre comme ça avec un peuple pour enseigner un grand 

nombre de choses, et c'est en plus grande partie pour montrer que sans l'esprit de Dieu, ça vous est 



impossible! Vous ne pouvez pas le vivre! Ça ne peut pas être en vous. Et c'est pour ça que nous avons 

l'Église. C'est pour ça qu'on est appelés "l'Israël de Dieu" spirituellement. Vous n'avez pas besoin de 

venir d'une tribu en particulier. C'est Dieu en nous qui fait de nous une part intégrante du Corps, de 

manière à avoir une relation avec Lui. "L'Israël de Dieu" – c'est ce que nous sommes. Sion en cours 

de fabrication. Le peuple de Dieu. Les païens deviennent des Israélites spirituels – tous – parce que 

c'est de ça qu'il s'agit. 

Et même dans le temple, les choses sont symboliques. Bien sûr, c'est organisé et c'est structuré, et on 

va porter les noms des endroits où on va fonctionner et travailler. Ça pourra être sous le nom de 

Manassé ou Éphraïm ou peu importe, mais nous sommes l'Israël spirituel. Il y a des divisions et une 

organisation dans le gouvernement de Dieu et le mode de vie de Dieu dans le Temple de Dieu, et ce 

temple qui va venir sur cette terre, sera les 144 000. 

Écoutez-le dans tout ce que ce prophète vous dira (verset 23). Je ne suis pas sûr de m'être arrêté là, 

mais je vais reprendre de là. On nous dit …sera exterminé du milieu du peuple… Si non…Si 

quelqu'un ne l'écoute pas. Tous les prophètes qui ont parlé depuis Samuel, et ceux qui ont suivi, 

ont aussi prédit ces jours. En effet. 

Verset 25 – Vous êtes les enfants des prophètes, et de l'alliance que Dieu a traitée avec nos pères, 

en disant à Abraham: Toutes les familles de la terre seront bénies en ta postérité. C'est pour 

vous premièrement, que Dieu ayant suscité son Fils Jésus, l'a envoyé pour vous bénir, en 

retirant chacun de vous de ses iniquités. 

Frères, Dieu se doit d'être beaucoup plus glorifié et honoré dans nos vies et en nous et en nos pensées, 

il faut qu'on l'estime beaucoup plus profondément. Avec une ferme volonté de se rapprocher de Lui 

par Son Fils, Jésus Christ. Voilà comment ça se fait. C'est une chose merveilleuse. Et Dieu nous laisse 

vivre ça de plus en plus, de ressentir le bonheur de ce processus de plus en plus, de prendre au sérieux 

l'époque où nous vivons, parce qu'on voit bien plus clairement l'époque où nous vivons. Il nous a 

préparé pour l'époque qui se présente à nous. Ça me remplit de bonheur. Ça m'inspire énormément. 

De voir les choses qui se passent dans le monde. Et on attend, on attend. 

L'année dernière Dieu en a fait juste un peut, dans le but de nous enseigner et nous entraîner, nous 

préparer. Frères, l'année dernières a été une année importante pour l'Église. L'année dernière a été une 

année importante, à nous préparer pour les choses qui vont arriver. Et même si elles n'étaient pas 

énormes, Dieu va les rendre énormes. Dieu va les rendre puissantes. Nous allons vivres des choses 

fascinantes, au milieu de choses terrifiantes, mais nous aurons une vision du vrai sens de tout ça. 

Frères, il n'a pas été facile pour Jésus Christ d'affronter le moment de son sacrifice. Mais ça l'a aussi 

rempli de bonheur. Ça l'a rendu heureux, parce qu'il voyait ce qui allait se réaliser. Non pas l'agonie, 

mais ce qu'il y avait après, le but de tout ça.  



Allons voir Actes 2. Il est bon pour nous de considérer, de rester concentrés là-dessus, de répéter ça 

aujourd'hui dans ce sermon. Nous allons peut-être le lire un peu plus rapidement, mais je veux y 

associer quelques écritures de l'Ancien Testament, juste pour nous faire bien comprendre, frères, qu'il 

ne peut pas y avoir de désaccord, pas de dispute avec la parole de Dieu et ce qu'Il nous donne. 

Actes 2:25 – là encore, Car David dit de lui, Jésus Christ, Je voyais… J'adore ces versets, là encore 

frères, ils sont tellement inspirants. Parce que c'est David qui a écrit ça. Mais encore une fois, il s'agit 

de Jésus Christ et de Dieu, Son Père. 

Et donc voilà ce qui est écrit sur lui, Jésus Christ qui parle. Je, Jésus Christ. C'est ce qu'on nous dit, Je 

voyais toujours le SEIGNEUR devant moi… Christ. Ce sont les paroles de Christ, écrites 

prophétiquement. Parce qu'IL, Dieu, Yahweh, est à ma droite, afin que je ne sois pas ébranlé. 

C'est pourquoi mon cœur s'est réjoui, et ma langue a fait éclater sa joie, et ma chair aussi 

reposera dans l'espérance; Parce que TU, Père Saint – c'est ce qu'il dit ici – Toi, Yahweh, ne 

laisseras pas mon âme dans l'enfer, le sépulcre, le shéol, hadès, et que TU ne permettras pas que 

TON Saint voie la corruption. 

TU m'as fait connaître les chemins de la vie; quelle merveille! TU, Yahweh, m'as fait connaître 

les chemins de la vie; Ce sont si vous voulez les paroles de Jésus Christ, frères, adressées à Son Père. 

Dieu nous a fait aussi connaître les chemins de la vie, mais Il les a faits connaître à Jésus Christ d'une 

manière bien supérieur à ce qu'Il nous a donné de connaître, parce que pour lui c'était sans mesure, 

frères, des choses qui ont grandies en lui et sont devenues très puissante. J'essaye de me tenir à l'écart 

d'un autre sermon. C'est tellement riche, frères, c'est fascinant. 

TU m'as fait connaître les chemins de la vie; TU me rempliras de joie devant TA face. Une 

gloire. La gloire d'une relation qui avait été prédéterminée avant le commencement du monde. Ça 

devrait répondre à une autre question pour certains. Quand Christ avait dit, "Que je puisse recevoir la 

gloire que Tu m'avais donnée, que nous avions", en essence. C'est de ça que ça parle. C'est ce qu'il 

attendait. Sachant qu'il allait souffrir, mais attendant le temps où il allait être ressuscité, devenir esprit 

et recevoir la tâche, la responsabilité pour toute l'humanité, pour tous ceux qui allaient le recevoir. 

Verset 29 – Hommes frères, qu'il me soit permis de vous dire avec assurance, quant au 

patriarche David, qu'il est mort, et qu'il a été enseveli, et que son sépulcre est encore 

aujourd'hui parmi nous. Mais étant prophète, et sachant que DIEU, Yahweh, parce que c'est une 

citation du Psaume 132, lui avait promis, à David, avec serment qu'IL ferait naître le Christ de sa 

postérité, la postérité de David, selon la chair, pour le faire asseoir sur son trône, le trône de 

David. Prévoyant cela, il dit de la résurrection du Christ, que son âme ne serait pas laissée dans 

l'enfer, et que sa chair ne verrait pas la corruption. 

Vous n'avez qu'à en prendre note, Psaume 132. C'était cité de cette écriture. Psaume 132:11 – 

YAHWEH, l'Éternel, a juré la vérité à David, et IL n'en reviendra pas: Je mettrai sur ton trône 

le fruit de tes entrailles. "Je vais asseoir sur ton trône quelqu'un qui sera le fruit de tes entrailles." 



C'est ce qu'il avait promis. Et on trouve aussi cette promesse à David dans d'autres passages, mais ici 

dans le Psaume, c'est très clair que c'était Yahweh qui avait fait cette promesse. Impressionnant. 

Même Paul parle de la même chose, frères. Dans Actes 13 il fait référence à la même chose, Actes 

13:16. 

Vous pouvez aller voir d'autres passages où la même chose est annoncé à David. C'est pour ça que je 

pense à une lignée de personnes dans le monde qui allaient régner et continuer de régner au fils du 

temps, sans même savoir qui ils sont. C'est stupéfiant. Que ce trône même allait exister jusqu'au retour 

de Jésus-Christ. 

C'est extraordinaire de voir ça au Royaume-Uni, en Grande Bretagne, duré aussi longtemps, des Juifs 

– vous penser qu'ils s'intéressent de savoir ça? – Ils sont assis sur le même trône qui descend de la 

lignée de David. Et donc Jésus Christ va revenir pour compléter la partie physique de quelque chose 

qui évidemment va continuer en quelque chose de physique et de spirituel. Mais c'est pour accomplir 

quelque chose.  

C'est fascinant de voir les choses que Dieu est en train de faire au milieu d'un monde totalement 

aveugle. Ils ne savent pas qui ils sont. Ils ne connaissent pas leur histoire, et quand ce genre 

d'information surgit, ils vont vite la cacher. Comme avec la pierre. Je crois qu'ils l'ont déplacé dans le 

nord, c'est ça, récemment, en Irlande? Tu sais où? En Écosse! Ah oui, c'est plus au nord – pas au…

c'est l'Écosse! Au nord! Pas là-bas. Ils ne voudraient probablement pas faire ça. J'aurais dû être mieux 

informés.  

La pierre du pilier de Jacob. À une époque il y avait un petit écriteau sur le vieux trône où les 

couronnements avaient lieu. Incroyable. Il y avait une photo de ce trône, je crois que c'était dans le 

livre Les États-Unis et le Commonwealth Britannique Dans les Prophéties. Et sur la photo on voyait 

sur le petit écriteau sous le siège, sur lequel était écrit "La Pierre du Pilier de Jacob." C'est là qu'il a eu 

son rêve. Probablement. Pourquoi aurait-elle été transportée pendant tout ce temps, avec l'héritage qui 

y est attaché? Pourquoi la placer sous le trône?  

C'était une grosse pierre placée sous un vieux trône en bois, sur lequel les rois et les reines étaient 

couronnés. Et donc, de la lignée de David, et ils n'en sont même pas au courant. Incroyable. Ou ils ne 

veulent pas le savoir et pour sûr, ils ne veulent pas que les gens le sachent. Et donc ils se sont 

débarrassés du petit écriteau et il ne reste plus que la pierre.  

N'est-ce pas vraiment extraordinaire de voir ces choses au milieu d'un monde qui y est totalement 

aveugle? Et pourtant quand Dieu nous le montre, c'est fascinant et c'est très clair. De savoir que la 

parole de Dieu est tellement vraie, et qu'Il réalise toujours ce qu'Il a dit. Que toute la lignée des rois et 

des reines, tous ceux qui ont vécu au fil du temps, vous savez, viennent tous du même endroit. 



Là encore, Actes 13:16 – Alors Paul s'étant levé, et ayant fait signe de la main, dit: Hommes 

Israélites, et vous qui craignez Dieu, écoutez. Le Dieu de ce peuple d'Israël choisit nos pères, et 

releva ce peuple, pendant son séjour dans le pays d'Égypte, et les en fit sortir à bras élevé. Et 

dans tous les passages que vous pouvez lire, il est très clair de savoir qui c'était. 

Verset 22 – Et Dieu l'ayant rejeté, parlant de Saül… Je descends directement à ça, toujours un peu 

dans le contexte, juste pour vous donner un peu des choses dont ils étaient en train de discuter à ce 

moment-là. Et il continue pour parler un peu plus de cette histoire. Et Dieu,  le même Dieu dont il 

parlait dans les versets d'avant, l'ayant rejeté, parlant de Saül, le roi Saül, leur suscita David pour 

roi, auquel Il rendit ce témoignage, en disant: J'ai trouvé David, fils de Jessé, un homme selon 

Mon cœur. Vous savez, c'est vraiment une histoire magnifique. Ça a fait partie de mes prières. Je 

veux avoir ce cœur, je veux avoir le cœur qu'avait David. D'être selon le cœur même de Dieu. De 

vouloir Lui être agréable et L'honorer. Et on devrait tous s'efforcer de vouloir ça, d'avoir cette 

mentalité, de se repentir rapidement. David se repentait rapidement. Vous savez, quand quelque chose 

devenait clair pour lui, quand il réalisait ce qu'était la volonté de Dieu, il retournait à ses affaires et 

l'acceptait. 

L'autre jour, quelqu'un me parlait de l'histoire, (je ne me souviens plus maintenant qui c'était), mais de 

l'occasion où il jeûnait à cause de son fils malade, et il était tellement affecté et engagé dans sa prière 

que ses serviteurs avaient peur de venir lui annoncer que son fils était mort. Mais quand il l'a 

finalement découvert, ça les avait choqués de voir qu'il a tout à coup arrêté tout ce qu'il faisait et est 

retourné à ses affaires. Parce qu'il avait compris que c'était la volonté de Dieu. C'était alors clair pour 

lui. Il l'avait accepté. 

Sommes-nous aussi rapides à réagir devant Dieu, quand on voit que quelque chose est Sa volonté. 

Sachant que nos vies sont toujours dans Ses mains, si on la Lui a donné? Ce qu'en réalité nous avons 

fait, au baptême. 

…un homme selon Mon cœur, qui accomplira toutes Mes volontés. Par David, Il allait accomplir 

des choses incroyables, comme Il avait commencé à le faire et le dire au travers d'Abraham et par sa 

descendance. 

C'est de sa postérité que Dieu, selon Sa promesse, a suscité Jésus, le Sauveur d'Israël. Là encore, 

on nous le montre clairement, nous rappelant les promesses faites avant, que ce soit dans le Psaume 

132 ou dans les écritures de l'Ancien Testament, remontant au début de la vie de David, avec ce que 

Dieu lui avait dit. Vous savez, ce sont des histoires incroyables, mais elles parlent toutes des mêmes 

choses. Il était très clair que c'était Yahweh qui avait fait ces promesses à David. 

Yahweh est le Père. Yahweh est le Dieu qui était toujours là dans l'Ancien Testament; ce n'était pas un 

autre Dieu, un autre Dieu inconnu, et puis Jésus Christ est arrivé et a révélé ce Dieu, qui d'une certaine 

manière était différent et…C'est simplement que Dieu ne nous avait pas laissé tout voir, frères. Il ne 

nous avait pas encore amené jusque-là pour le voir. 



Mais à partir d'aujourd'hui, si vous refusez ce que Dieu vous montre et que vous voulez croire autre 

chose, savez-vous de quoi vous serez coupables? De violer le commandement que M. Terry Wrozak 

nous donné hier, Exode 20. "Tu n'auras aucun autre dieu devant Moi." 

Et donc, quand vous connaissez la vérité, vous feriez mieux de la vivre, parce qu'autrement, ça vous 

égard. Quand vous savez la vérité, vous ne revenez pas en arrière. La Pentecôte? Vous n'allez pas vous 

remettre à la célébrer le lundi. Parce qu'alors, vous êtes coupés de Dieu. 

C'est pareil ici avec ça. C'est simplement qu'on ne savait pas jusqu'à maintenant. Maintenant on le 

sait, ou tout au moins on ferait mieux de le savoir. 

Impressionnant n'est-ce pas? Vous pensez que ce serait sans importance aux yeux de Dieu, de rejeter 

ce qu'Il vous donne sur Lui et Son Fils, Jésus Christ, de manière à encore plus glorifier Son dessein et 

Son plan pour nous dans Son Église? Et si on ne reçoit pas ça, comment va-t-Il œuvrer avec un monde 

physique qui ne veut pas Le recevoir? Impressionnant! D'autant plus avec nous frères, nous qui avons 

Son esprit pour nous guider, nous conduire et demeurer en nous? 

Je suis sûr que ça n'a rien à voir avec mon âge ou ce qui m'est arrivé récemment ou… 

Actes 2:32. On retourne à ça pour continuer. Il y a de temps en temps les petites portions citées de 

l'Ancien Testament, mais ça montre toujours clairement de qui il s'agissait. C'est pour ça qu'on lit tout 

ça, pour nous faire bien comprendre, c'est ce qu'on disait hier, peut-être pour nous rafraichir un peu la 

mémoire, en continuant, pour que ça devienne encore un peu plus clair. 

Actes 2:32 – C'est ce Jésus que Dieu a ressuscité; nous en sommes tous témoins. Élevé par la 

droite de Dieu, il a reçu du Père le saint esprit qui avait été promis, et il l'a répandu, comme 

vous le voyez et l'entendez. Il disait à tous les gens qui étaient là que tout ce qu'ils pouvaient voir… 

Ils pensaient qu'en ce jour de Pentecôte ils étaient ivres. Plusieurs personnes ne comprenaient pas ce 

qui se passait et donc, "Ces hommes doivent sûrement être ivres", vous savez. 

Et donc il dit que c'est la promesse de, notez ça, …il a reçu du Père le saint esprit qui avait été 

promis, et il l'a répandu, comme vous le voyez et l'entendez. Car David n'est pas monté au ciel, 

mais il dit lui-même, David l'avait dit, l'ÉTERNEL, ou le Seigneur, Yahweh (c'est dans le Psaume 

110:1, là encore, que nous allons lire dans un instant), a dit à mon Seigneur… le Seigneur de David. 

Il s'adresse à celui qui va descendre de lui, de la lignée qui va venir de lui, Jésus Christ. Il l'appelle 

son Seigneur par l'inspiration du saint esprit, alors qu'il raconte cette histoire. Il ne s'agit pas de David; 

il s'agit de son Seigneur et de la relation de son Seigneur avec Dieu. 

Et donc, l'ÉTERNEL, Yahweh, a dit à mon Seigneur, le Seigneur de David, Assieds-toi à MA 

droite… Il n'a pas dit ça à David; Il l'a dit à celui qui allait descendre de David. …jusqu'à ce que JE 



fasse de tes ennemis ton marchepied. Que toute la maison d'Israël sache donc avec certitude que 

DIEU a fait Seigneur et Christ ce Jésus que vous avez crucifié. 

Donc là encore, je veux lire le Psaume 110. Vous pouvez juste en prendre note, c'est un autre Psaume 

qui montre ça clairement. Psaume 110:1 – Yahweh, l'Éternel, le SEIGNEUR, comme c'est écrit, a dit 

à mon Seigneur, ça cite exactement la même chose, a dit à mon Seigneur, Assieds-toi à MA 

droite… C'est Yahweh qui dit ça à Christ. …Jusqu'à ce que JE fasse de tes ennemis ton 

marchepied. Et donc ça répète ça continuellement la même chose. Les choses qu'on trouve dans 

l'Ancien Testament, en particulier dans les Psaumes, montrant clairement qui était le Père de Jésus 

Christ. 

Et maintenant allons voir les paroles même de Jésus Christ. Actes 1. Parce que ce passage a été 

partiellement cité dans Actes 2, alors que Pierre expliquait ce qui se passait, que ça venait du saint 

esprit qui avait été promis de Dieu et qu'ils n'étaient pas ivres. Et ici, Christ leur parle de quelque 

chose qu'ils devaient faire pour pouvoir eux-mêmes vivre ça.  

Actes 1:1 – Théophile, j'ai parlé, dans mon premier livre, de tout ce que Jésus a commencé de 

faire et d'enseigner dès le commencement jusqu'au jour où il fut enlevé au ciel, après avoir 

donné ses ordres, par le saint esprit, aux apôtres qu'il avait choisis. Après qu'il eut souffert, il 

leur apparut vivant, et leur en donna plusieurs preuves. Ils l'avaient vu. Vous savez, il avait dit à 

Thomas, "Met ta main ici." Il les enseignait. Il était resté avec eux pendant un temps. 

…se montrant à eux pendant quarante jours, c'est le temps que ça a duré, et parlant des choses 

qui concernent le Royaume de Dieu. Comme il se trouvait avec eux, il leur commanda, Jésus 

Christ leur donna alors cette instruction, de ne pas s'éloigner de Jérusalem, mais d'attendre ce que 

le Père avait promis. Il avait dit que c'était la promesse du Père, ce dont Pierre avait parlé. "Ça vient 

du Père; c'est la promesse du Père." Ils parlent de cette même promesse du saint esprit que Dieu allait 

répandre. 

…laquelle, dit-il, vous avez entendue de moi. C'est que Jean a baptisé d'eau, mais que vous, 

vous serez immergés, il s'agit d'être immergé, baptisés du saint esprit. C'est ce que ça représente, ce 

que Dieu nous donne et qu'Il déverse sur nous, en nous et au travers de nous. Et puis il dit, …vous 

serez baptisés du saint esprit dans peu de jours. 

Retournons à Joël d'où vient cette écriture, frères, parce que c'est cité dans les Actes, c'est ce que 

Christ citait ici dans Actes 1, Jésus Christ lui-même parlait de ça. 

Joël 2:27; entrant de plein pied dans le contexte, parlant des choses que Dieu allait faire, de Son 

intervention sur la terre dans les derniers jours et du Royaume de Dieu qui allait régner sur la terre. 

Mais aussi, parlant des choses qui allaient conduire à tout ça et qui concernent vraiment l'Église. 



Joël 2:27 – Vous saurez que Je suis au milieu d'Israël; que Moi, l'Éternel, Je suis votre Dieu, 

Yahweh votre Dieu, et qu'il n'y en a pas d'autre; et Mon peuple ne sera plus jamais confus. C'est 

ce qui sera clairement montré au monde, dans très peu de temps. 

Après cela, Je répandrai Mon esprit sur toute chair. C'est donc ce qui a commencé à l'époque avec 

l'Église; c'était le début, qui a conduit à la croissance, qui s'est intensifiée avec le déroulement du plan 

de Dieu. Qui frères se prépare très bientôt à faire un énorme bond en avant. 

Je trouve ça tellement plein d'inspiration, tellement fascinant de penser à cette période millénaire. Non 

seulement la famille Divine sera sur la terre, régnant sur toute la terre, et tout le monde la verra et il 

n'y aura qu'un seul gouvernement, une seule religion, mais de réaliser qu'alors, tous les êtres humains 

seront appelés. Ils auront l'occasion d'accepter Jésus-Christ comme leur Seigneur et Maître, leur 

Sauveur personnel, leur Souverain Sacrificateur, et leur Roi. Et ça pour tout le monde sur la terre. 

J'attends ça impatiemment. Ça me remplit de bonheur. Mais je ne saisis pas encore tout. Pensez 

combien ça va être incroyable pour la terre, et ce qu'elle va devenir – il n'y aura plus d'êtres 

démoniaques nulle part, un seul gouvernement, une seule religion. 

Ce qui est représenté par cette Fête est vraiment extraordinaire, ce que ça représente dans nos vies et 

que nous partageons tous ensemble avec l'esprit de Dieu en nous, l'amour, le souci et l'attention que 

nous ressentons les uns pour les autres en progressant dans ces choses. Une seule grande famille sur la 

terre, cependant toujours des êtres humains, parce que même à la fin, il y a une leçon importante à 

comprendre, tout comme il avait fallu la comprendre à la fin de 2000 ans, lors de Laodicée. 

Après cela, Je répandrai Mon esprit sur toute chair; vos fils et vos filles prophétiseront, vos 

vieillards auront des songes, et vos jeunes gens des visions. Des choses que Dieu fera en Son 

temps, à Sa manière, frères, des choses qui vont bientôt arriver. 

Même sur Mes serviteurs et sur Mes servantes, en ces jours-là, Je répandrai Mon esprit. C'est de 

Dieu. Ça vient de Yahweh. Ça vient de Dieu. C'est une promesse du Père. Jésus leur avait commandé 

d'attendre que la promesse du Père s'accomplisse. Pierre en avait parlé, "C'est ce que le Père avait 

promis, qu'Il allait déverser Son saint esprit, ce qu'avait annoncé le prophète Joël." C'était le 

commencement de tout ça, alors que Dieu commençait à habiter dans la chair humaine, dans un corps, 

dans le Corps de Christ, l'Église de Dieu. Et elle deviendra de plus en plus grande jusqu'à ce qu'elle 

remplisse toute la terre. Ce sont les choses décrites ici. 

Je ferai paraître des prodiges dans les cieux et sur la terre, du sang, du feu, et des colonnes de 

fumée; Le soleil se changera en ténèbres, et la lune en sang, avant l'arrivée du jour de l'Éternel, 

de ce jour grand et terrible. L'arrivée de Yahweh, parlant de ce qu'Il va amener sur la terre, quand ce 

jour va arriver. 

Ça nous parle du jour du retour de Christ et de tout ce qui va conduire à ça. Quand le Messie va 

finalement venir sur cette terre et que Dieu va détruire ceux qui détruisent la terre, les armées de 



l'extrême orient et les armées qui se seront rassemblées partout en Europe, seront toutes balayées en 

un instant, balayées en un instant; toutes, des millions de gens en un instant. 

Et pas seulement ça, mais il arrive beaucoup plus de choses ce jour-là. Ce qui arrive à ces armées n'est 

que le moment final. Mais beaucoup de gens vivant dans ces pays seront éliminés ce jour-là, tout d'un 

coup. Ils ne vont pas s'en tirer mieux que ce pays, ou d'autres pays du monde. Il y en a même certains, 

certains peuples, qui n'existeront plus. Pour vous montrer le niveau de dévastation qui va s'abattre sur 

cette terre. Une époque comme le monde n'en a jamais connu, rien de semblable, et il n'y aura plus 

jamais rien de semblable. Comme Dieu l'a dit. Heureusement. 

Alors quiconque invoquera le nom de l'Éternel sera sauvé. C'est une chose impressionnante. Vous 

savez, le moment va venir, un moment avant-coureur pour ceux qui vont invoquer Dieu, s'ils ont la 

volonté de Lui obéir, mais ça conduit à ce qu'il y a de beaucoup plus grand, frères, de la part du Père, 

de la part de Dieu le Père, avec tout ce qu'Il va faire pendant le Millénaire. Parce qu'alors, les gens y 

auront accès, et s'ils invoquent Son nom, alors c'est ce qui en résultera, ils seront sauvés, partout sur la 

terre. 

Le salut sera sur la Montagne de Sion et à Jérusalem, comme l'a dit l'Éternel, Yahweh, et parmi 

les réchappés, le restant que l'Éternel appellera. Que l'Éternel appellera. Ça pourrait parler de 

vous. Nous sommes certainement des réchappés, un restant. Pour sûr, certains de ceux que Dieu a 

appelés à la fin de l'âge, qui conduit jusqu'à ce jour dont on nous parle ici. 

Ce sont donc les choses qui commencèrent à s'accomplir, selon ce qu'avait écrit Joel, commençant 

avec le moment où Pierre et ceux qui étaient avec lui le Jour de la Pentecôte, avaient obéis l'ordre de 

Jésus Christ d'aller attendre la promesse du Père, qui était Yahweh. 


